

## Marco Habermann verlässt den EV Regensburg

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Dienstag, den 25. April 2017 um 13:23 Uhr

---



Am heutigen Dienstag muss der EV Regensburg einen weiteren Abgang bestätigen. Nach nur einem Jahr in der Domstadt verlässt Marco Habermann den EVR wieder und schließt sich den Füchsen Duisburg an.

Der 26-jährige Stürmer wechselte im vergangenen Sommer vom Nordligisten Halle an die Donau und konnte die Verantwortlichen durch seinen Einsatz nach nur wenigen Spielen überzeugen. Verletzungsbedingt konnte der gebürtige Peißenberger nur 33 Pflichtspiele für die Oberpfälzer absolvieren (11 Tore, 15 Vorlagen).

Der EV Regensburg bedankt sich bei Marco Habermann für seine engagierte Leistung und wünscht dem Linksschützen viel Erfolg bei seinem neuen Verein.